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Max Russi sela parceria da ALMT para o Congresso Nacional de
Oficiais de Justiça

EM MATO GROSSO

Da Redação com Assessoria

O deputado estadual Max Russi (PSB), presidente eleito da Assembleia Legislativa de Mato Grosso
(ALMT), confirmou sua participação no V Congresso Nacional de Oficiais de Justiça (Conojus), que
acontecerá nos dias 27 e 28 de março no Centro de Eventos do Pantanal, em Cuiabá. O convite foi
formalizado nesta quarta-feira (4) pelo Sindicato dos Oficiais de Justiça/Avaliadores do Estado de Mato
Grosso (Sindojus-MT) e pelo desembargador Rui Ramos, do Tribunal de Justiça de Mato Grosso (TJMT).

Segundo Jaime Osmar Rodrigues, presidente do Sindojus-MT, o congresso reunirá profissionais de todo o
país e terá como foco o aprofundamento no conhecimento das funções dos oficiais de justiça, além de
promover a troca de experiências e networking entre os participantes. Um dos temas centrais será a discussão
sobre os avanços tecnológicos no setor, especialmente o uso de inteligência artificial no Poder Judiciário.

"A escolha do estado de Mato Grosso para sediar o evento é uma grande responsabilidade e uma
oportunidade única de mostrar a importância e o trabalho dos oficiais de justiça. Viemos buscar o apoio do
deputado Max Russi para garantir o sucesso do congresso, e ele prontamente se dispôs a colaborar, o que
fortalece ainda mais nossa categoria", destacou Rodrigues.

O vice-presidente do Sindojus, Luiz Arthur de Souza, revela que o evento já conta com a presença
confirmada de importantes autoridades, incluindo membros do Supremo Tribunal Federal (STF), do
Conselho Nacional de Justiça (CNJ), da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) e lideranças locais.

Para Max Russi, o V Conojus representa uma importante plataforma para o desenvolvimento e
aprimoramento das práticas judiciais no país. "A realização deste congresso em Mato Grosso é uma
oportunidade para destacar o papel essencial dos oficiais de justiça no funcionamento do Poder Judiciário. É
uma forma de reconhecer e valorizar esses profissionais que tanto contribuem para a justiça em nosso estado
e no Brasil", afirmou o deputado.


